

# Minimiza Egidio calificación a deuda de Tamaulipas

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Sin revelar a cuánto asciende el monto del endeudamiento que heredará su Administración, el Gobernador Egidio Torre Cantú reconoció ayer la baja que la semana pasada tuvo la calificación a la deuda del Estado y sólo se limitó a decir que se trataba de un reporte financiero de junio.

“Este es el estado financiero de junio, las calificadoras hacen referencia, por supuesto, a los informes trimestrales, éste, es como (el) resultado de cómo estaban las finanzas en junio”, comentó el Mandatario tamaulipeco.

El viernes, EL NORTE publicó que según el reporte de Fitch Ratings, por primera vez en el sexenio de Torre Cantú y a pocos días de que finalice, bajó la calificación a la deuda del Estado.

En el reporte la firma redujo la calificación crediticia del Estado de Tamaulipas de ‘AA-(mex)’ a ‘A(mex)’, y a la vez mantuvo la nota de perspectiva negativa desde octubre del año pasado.

No obstante, al informe que presentó la calificadora, el Gobernador de Tamaulipas se mostró optimista de una nueva evaluación, ya que, dijo, en septiembre la situación mejoró con respecto a junio.

Sobre junio existe un re-



■ El Gobernador Egidio Torre Cantú entregó ayer el Parque Fotovoltaico, el más grande en su tipo en todo el País.

porte de transparencia del Gobierno estatal que se refiere al segundo trimestre del año, en el que la deuda pública directa y otros pasi-

vos suman una cantidad de 19 mil 237 millones 588 mil 411 pesos.

“Estamos mejor que en junio”, aseguró.